

JANUS CAPITAL FUNDS PLC
10 Earlsfort Terrace
Dublin 2
Irland

Dieses Dokument ist wichtig und erfordert Ihre sofortige Beachtung. Wenn Sie über die von Ihnen zu ergreifenden Massnahmen im Zweifel sind, sollten Sie sich an Ihren Anlageberater oder einen anderen fachkundigen Berater wenden.

Falls Sie Teile Ihres Anteilsbestands am Janus Emerging Markets Fund, Janus Global Flexible Income Fund, Janus Global High Yield Fund und Janus Global Investment Grade Bond Fund, jeweils ein Teilfonds der Janus Capital Funds plc (die „Gesellschaft“), verkauft oder übertragen haben, leiten Sie dieses Dokument bitte sofort an den Käufer oder Übertragungsempfänger weiter bzw. an den Wertpapiermakler, die Bank oder die sonstige Stelle, über die der Verkauf oder die Übertragung erfolgte, damit das Dokument baldmöglichst an den Käufer oder Übertragungsempfänger übermittelt werden kann.

Sofern hierin nicht anderweitig definiert, haben alle sonstigen in diesem Dokument verwendeten Begriffe die Bedeutung, die ihnen im Prospekt der Gesellschaft vom 22. September 2016 (der „Prospekt“) zugewiesen wurde. Eine Kopie des Prospekts ist auf Anfrage während der üblichen Geschäftszeiten bei der Verwaltungsstelle erhältlich.

Dieses Dokument wurde gemäss den aktuellen Richtlinien der irischen Zentralbank (die „Zentralbank“) nicht von der Zentralbank überprüft.

30. Oktober 2017

Sehr geehrte Anteilinhaberin, sehr geehrter Anteilinhaber:

Betrifft: Mitteilung über die Ernennung eines Untieranlageberaters für den Janus Emerging Markets Fund, den Janus Global Flexible Income Fund, den Janus Global High Yield Fund und den Janus Global Investment Grade Bond Fund

Mit diesem Schreiben richten wir uns an Sie als Anteilinhaber eines oder mehrerer der folgenden Fonds: Janus Emerging Markets Fund, Janus Global Flexible Income Fund, Janus Global High Yield Fund und Janus Global Investment Grade Bond Fund (jeweils ein „Fonds“, gemeinsam die „Fonds“). Der Zweck dieses Schreibens besteht darin, die Anteilinhaber über den Vorschlag zur Ernennung eines Untieranlageberaters für jeden Fonds zu informieren.

Die Gesellschaft hat Janus Capital International Limited („JCIL“) als Anlageberater für die Gesellschaft und ihre Teilfonds, einschliesslich der Fonds, bestellt.

Die Gesellschaft bevollmächtigt JCIL gemäss dem Anlageverwaltungsvertrag auf eigene Rechnung einen oder mehrere Untieranlageberater zur Unterstützung bei der Ausführung seiner Pflichten und Aufgaben als Anlageberater der Teilfonds zu beauftragen, vorausgesetzt, die Beauftragung solcher Untieranlageberater erfolgt gemäss den Verordnungen der Zentralbank.

Bis zum gegenwärtigen Zeitpunkt hat JCIL Janus Capital Management LLC mit der Anlage und Verwaltung aller oder eines Teils der Vermögenswerte jedes Fonds, mit Ausnahme des Janus Emerging Markets Fund, beauftragt.

Vorbehaltlich der Genehmigung durch die Zentralbank und sonstige massgebliche Aufsichtsbehörden wird vorgeschlagen, dass mit Wirkung zum Datum des Inkrafttretens (wie nachstehend definiert) Henderson Global Investors Limited („HGIL“) von JCIL zum Anlageberater mit der Aufgabe der Anlage und Verwaltung aller oder eines Teils der Vermögenswerte jedes Fonds ernannt wird.

Im Mai 2017 wurden Janus Capital Group Inc. und Henderson Group plc zu Janus Henderson Group plc zusammengelegt (die „Zusammenlegung“). JCIL ist eine hundertprozentige indirekte Tochtergesellschaft von Janus Henderson Group plc. Infolge der Zusammenlegung gehören HGIL und JCIL derselben Unternehmensgruppe an. HGIL ist eine in Grossbritannien ansässige und im Bereich der Anlageverwaltung tätige Tochtergesellschaft der Janus Henderson Group plc. HGIL ist von der britischen Finanzaufsichtsbehörde (UK Financial Conduct Authority) zugelassen und unterliegt deren Aufsicht. Das Unternehmen arbeitet seit 1934 im Finanzdienstleistungsgeschäft. Mit dieser Ernennung sollen die weltweiten Portfoliomanagement-Fähigkeiten der Janus Henderson Group plc optimal genutzt werden.

Jeder Fonds wird weiterhin gemäss seinem bestehenden Anlageziel und der bestehenden Anlagepolitik verwaltet. Das Anlageziel und die Anlagepolitik sowie das Risikoprofil des Fonds bleiben unverändert.

Datum des Inkrafttretens der Änderungen:

Vorbehaltlich der aufsichtsbehördlichen Genehmigung werden diese Änderungen gemäss einem neuen, von der Zentralbank zu genehmigenden Prospekt am oder um den 15. Dezember 2017 in Kraft treten (das „Datum des Inkrafttretens“). Die Gesellschaft wird das Datum des Inkrafttretens der Änderung auf der Website von Janus Capital International Limited unter www.janushenderson.com bekanntgeben.

Rücknahme von Anteilen

Anteilinhaber, die infolge der Umsetzung der vorgeschlagenen Änderungen nicht mehr in dem Fonds investiert bleiben möchten, können ihre Anteile an jedem Geschäftstag vor dem Datum des Inkrafttretens unter Befolgung der üblichen, im Verkaufsprospekt beschriebenen Rücknahmeverfahren und -bedingungen zurückgeben. In diesem Zeitraum unterliegen die zurückgebenden Anteilinhaber keiner bedingt aufgeschobenen Verkaufsgebühr, falls anwendbar, vorausgesetzt, sie reichen ihren Rücknahmeantrag gemäss den üblichen, im Prospekt beschriebenen Rücknahmeverfahren ein.

Schlussfolgerung

Sollten Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte an Ihre Verkaufsstelle oder Ihren üblichen Ansprechpartner bei Janus.

Mit freundlichen Grüssen



Für und im Auftrag von
Janus Capital Funds plc

Vertretungsstelle in der Schweiz

First Independent Fund Services A.G. („FIFS“), Klausstrasse 33, CH-8008 Zürich, Schweiz

Der Prospektauszug (Ausgabe für die Schweiz), die Dokumente mit den wesentlichen Anlegerinformationen, die Gründungsurkunde und die Satzung, der Auszug aus dem deutschen Jahres- und Halbjahresbericht sowie weitere Informationen können kostenlos am eingetragenen Sitz der Vertretungsstelle in der Schweiz angefordert werden.

Die Schweizer Zahlstelle

Banque Cantonale de Genève, 17, quai de l'Île, CH-1204 Genf, Schweiz

JANUS CAPITAL FUNDS PLC
10 Earlsfort Terrace
Dublin 2
Ireland

This document is important and requires your immediate attention. If you are in any doubt as to the action you should take you should seek advice from your investment consultant or other professional adviser.

If you have sold or transferred any of your shares in the Janus Emerging Markets Fund, Janus Global Flexible Income Fund, Janus Global High Yield Fund and Janus Global Investment Grade Bond Fund, each a sub-fund of Janus Capital Funds plc (the “Company”), please pass this document at once to the purchaser or transferee, or to the stockbroker, bank or other agent through whom the sale or transfer was effected for transmission to the purchaser or transferee as soon as possible.

Unless otherwise defined herein, all other capitalised terms used herein shall bear the same meaning as capitalised terms used in the prospectus of the Company dated 22 September 2016 (the “Prospectus”). A copy of the Prospectus is available upon request during normal business hours from the Administrator.

In accordance with the current policy of the Central Bank of Ireland (the “Central Bank”), this document has not been reviewed by the Central Bank.

30 October 2017

Dear Shareholder,

RE: Notification of appointment of a Sub-Investment Adviser to the Janus Emerging Markets Fund, Janus Global Flexible Income Fund, Janus Global High Yield Fund and Janus Global Investment Grade Bond Fund

We are writing to you as a Shareholder in one or more of the Janus Emerging Markets Fund, Janus Global Flexible Income Fund, Janus Global High Yield Fund and Janus Global Investment Grade Bond Fund (each a “Fund”, together the “Fund”). The purpose of this letter is to inform Shareholders of a proposal to appoint a Sub-Investment Adviser to each Fund.

The Company has appointed Janus Capital International Limited (“JCIL”) to act as investment adviser to the Company and its sub-funds, including the Funds.

The Company, under the Investment Management Agreement, authorises JCIL at its own costs and expenses to engage one or more sub-investment advisers for the purpose of assisting it with carrying out its duties and functions as investment adviser to the sub-funds, provided the appointments of such other sub-investment advisers are in accordance with the requirements of the Central Bank Regulations.

To date, JCIL has appointed Janus Capital Management LLC with responsibility for investing and managing the whole or part of the assets of each Fund other than the Janus Emerging Markets Fund.

Subject to the approval of the Central Bank and other relevant regulator(s), it is proposed that with effect from the Effective Date (defined below) JCIL will appoint Henderson Global Investors Limited (“HGIL”) as a Sub-Investment Adviser with responsibility for investing and managing the whole or part of the assets of each Fund.

*Directors: Mr Ian Dyble (UK); Mr. Dennis Mullen (US); Mr. Carl O’Sullivan;
Mr. Peter Sandys; Mr Alistair Sayer (UK)*
An umbrella fund with segregated liability between sub-funds
Registered No. 296610; Registered Address: as above

JA032/001/#25407574.5

The Janus Capital Group Inc. merged with the Henderson Group plc in May 2017 to form the Janus Henderson Group plc (the “Merger”). JCIL is a wholly owned indirect subsidiary of the Janus Henderson Group plc.

Following the Merger, HGIL is in the same group of companies as JCIL.

HGIL is a UK based investment management subsidiary of the Janus Henderson Group plc. HGIL is authorised and regulated by the UK Financial Conduct Authority and has been engaged in the financial services business since 1934.

This appointment seeks to leverage Janus Henderson Group plc’s global portfolio management capabilities.

Each Fund will continue to be managed in a manner which is in accordance with its existing investment objective and policies; the investment objective and policies and the risk profile of the Fund will remain the same.

Effective Date of the changes:

Subject to regulatory approval, these changes are expected to take effect on or around 15 December 2017 (the “Effective Date”) pursuant to a new prospectus to be noted by the Central Bank. The Company will confirm the effective date of the change by way of an announcement which will be available on Janus Capital International Limited’s website at www.janushenderson.com.

Redemption of Shares

Shareholders who do not wish to remain invested in the Fund following the implementation of the proposed changes can redeem their Shares on any Business Day prior to the date of the Effective Date by following the usual redemption procedures and terms as set out in the Prospectus. During such period, redeeming Shareholders will not be subject to contingent deferred sales charge, if applicable, provided they submit their redemption request following the usual redemption procedures as set out in the Prospectus.

Conclusion

If you have any questions please do not hesitate to contact your distributor or usual Janus representative.

Yours sincerely,



For and on behalf of
Janus Capital Funds plc

Representative in Switzerland

First Independent Fund Services Ltd (“FIFS”), Klausstrasse 33, CH-8008 Zurich, Switzerland
The extract prospectus (edition for Switzerland), the Key Investor Information Documents, the memorandum and articles of association, the extract annual and semi-annual report, in German, and further information can be obtained free of charge at the registered office of the Swiss Representative in Switzerland.

The Swiss Paying Agent

Banque Cantonale de Genève, 17, quai de l’Ile, CH-1204 Geneva, Switzerland.